

Der Landkreis Holzminden gilt ab sofort als "coronafrei"

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 06. Juni 2020 um 07:29 Uhr

Die letzten zwei Infizierten aus der Quarantäne entlassen

Der Landkreis Holzminden gilt ab sofort als "coronafrei"

Samstag 6. Juni 2020 - Holzminden (wbn). Es ist die schönste Meldung dieser Woche: Der Landkreis Holzminden ist coronafrei!

Die letzten zwei Infizierten sind genesen aus der Quarantäne entlassen worden. Es sind nur ein paar dürre Zahlen, aber sie sind trotzdem Grund zum Aufatmen und zu Freud.

Fortsetzung von Seite 1

Das Gesundheitsamt des Landkreises Holzminden vermeldet, dass die letzten zwei mit Corona Infizierten als genesen aus der Quarantäne entlassen worden sind. Der Landkreis ist damit coronafrei, zumindest was laborgetestete Infizierte betrifft. Nur noch eine Person befindet in vorsorglicher Quarantäne.

In einer Videobotschaft sprach Landrat Michael Schünemann von einem Meilenstein nach drei Monaten, die vom Infektionsgeschehen rund um das hochgefährliche Virus geprägt waren. Er sei stolz auf alle Bewohner des Landkreises, die sich in großem Maße an die Regeln zur Eindämmung gehalten hätten. Gleichwohl sei dieser Meilenstein nur ein Zwischenschritt, mahnte der Landrat. Schon morgen könnten notwendig gewordene Tests auch wieder neue Infektionsfälle ergeben.

Es gelte weiterhin, vorsichtig zu sein, das Abstandsgebot zu beachten und den Mund- und Nasenschutz da zu tragen, wo es nötig sei. „Lassen Sie uns weiter gemeinsam umsichtig, vorsichtig und damit klug handeln“, betonte Michael Schünemann, „dann hat das Virus bei uns weiter keine Chance!“